

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0498  
Ciudad Universitaria, 5 de mayo de 2025

### Inicia canje de fichas para aspirantes a prepas de la UAEM

Este martes 6 de mayo inicia el canje de fichas para el proceso de admisión a preparatorias del nivel medio superior de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

Para este año, el proceso se realiza de forma virtual, por lo que las y los aspirantes deben leer detenidamente la convocatoria, informó Dulce María Arias Ataide, directora general de Servicios Escolares de la UAEM.

Cabe recordar que la convocatoria se dio a conocer el 31 de enero pasado, quienes se registraron obtuvieron una preficha y tienen hasta el 5 de mayo a las 14:00 horas para pagar su derecho a participar en este proceso.

Es importante que si pagan en línea UAEM su pago se verá reflejado en las 24 horas, si es en los bancos BBVA o Santander, ya sea en sucursal o aplicación, su pago tardará al menos 5 días en reflejarse en sistema.

Si ya cuentas con tu preficha descargada y guardada en pdf, realizaste el pago en línea y guardaste muy bien el comprobante, lo que sigue es la toma de fotografía.

Cuando el sistema ya detectó el pago, ingresas a la página: [medio.uaem.mx](http://medio.uaem.mx) y hay que cargar una fotografía digital (de preferencia de estudio) misma que servirá para validar tu identidad.

Después de 2 a 3 días hábiles de haber cargado la fotografía, deberás revisar en la plataforma si tiene estatus de aceptada. En caso de no ser aceptada, tendrás que cargar una nueva.

Si el sistema ya detectó el pago y no has subido la foto, tienes hasta el 7 de mayo para hacerlo, pero se sugiere revisar antes por si no tiene estatus de aceptada la cambies en tiempo y forma.

Lo que sigue es el canje de ficha, el cual este año tiene modalidad electrónica. De acuerdo con la primera letra de tu apellido, este martes 6 de mayo canjean ficha las letras de la A a la G; el miércoles 7 de mayo las letras de H a la O; el jueves 8 de mayo, las letras P a la Z.

Para el canje de ficha es necesario haber realizado el pago correspondiente, tener la foto con estatus de aceptada; verificar los datos de su pre-ficha y realizar el procedimiento.

Es la última oportunidad para hacer cambios en tus datos personales como nombre, CURP, sexo, fecha de nacimiento, estado civil y nacionalidad, así como en los datos de opción educativa: unidad académica y/o carrera.

Deberás comunicarse al teléfono: 800 838 88 13 el día que te corresponda realizar el canje, una persona te atenderá para corregir y actualizar tu información. Una vez realizados los cambios deberás ingresar a la página: [superior.uaem.mx](http://superior.uaem.mx) y generar su ficha definitiva.

Toma en cuenta que una vez generada su ficha definitiva, ya no será posible realizar ninguna modificación. Al descargar el archivo de la ficha definitiva te sugerimos guardar el archivo pdf, ya que éste será tu pase de ingreso al examen.

La aplicación del examen será el próximo 14 de junio y la publicación de resultados el 6 de julio. Recuerda que si tienes alguna duda puedes visitar la página: <https://www.uaem.mx/convocatoria-nivel-medio-superior-2025/>, además contamos con un call center donde pueden ayudarte: 800 838 88 13, en días y horarios que indica la convocatoria.

Atentamente  
**Por una humanidad culta**